

Pré-en-Pail-Saint-Samson

Ils apprennent à rouler à vélo sur la voie verte.



Article tiré du journal Ouest France du 01 juillet 2021

La randonnée vélo d'environ 20 km est l'aboutissement pour deux classes de l'école publique d'un cycle « savoir rouler à vélo ». Encadré par des bénévoles de l'Association « Cyclos des Avaloirs » ainsi que par des parents d'élèves, le groupe de cyclistes s'est rendu jusqu'aux Moulins Rioux à Neuilly-le-Vendin où ils ont profité de la visite de l'entreprise pour découvrir le processus de transformation du blé en farine.